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Adriano Filipe preocupado com a "Vila Velha" 
A partir de uma emissão em directo do Rádio Clube de Sintra, nas 
instalações da Delegação da Várzea de Sintra da Junta de 
Freguesia de São Martinho, o Presidente da Junta de Freguesia 
Adriano Filipe, emitiu as suas preocupações sobre o Centro 
Histórico da designada "Vila Velha”. 
 
A par de uma paisagem cultural e natural de um valor eminente e 
singular que atrai muitos turistas, a Freguesia que preside, conta 
com uma população tendencialmente envelhecida, com problemas 
de saneamento, degradação habitacional, sem vida nocturna, falta 
de acesso a novas tecnologias, e um orçamento 60% dependente 
dos protocolos assumidos com a Câmara Municipal de Sintra.  
 
Segundo Adriano Filipe a “Vila Velha” (nome adequado á situação 
actual da Vila) tem de ser (re)pensada por todos os organismos, 
exemplificando as candidaturas/ verbas do Turismo da Costa do 
Estoril e a oferta hoteleira disponíveis e aproveitadas pelo 
Município de Cascais. Para além das queijadas da Piriquita e do 
Vinho de Colares, “é preciso fixar os jovens e os turistas”, afirma o 
Presidente de Junta. 
 
Por seu lado, Adriano Filipe, no decurso do seu terceiro mandato, 
congratula-se pela conquista do futuro Centro de Saúde para a sua 

freguesia, e fala com orgulho das novas instalações da Junta de Freguesia proporcionando, maior 
descentralização e acessibilidade aos seus fregueses.  

 


